



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Esther Saavedra saluda decisión presidencial

OSCAR VALDÉS ES GARANTÍA DE UN GOBIERNO NACIONALISTA E INCLUSIVO

“El nuevo Premier Oscar Valdés demostró como Ministro del Interior: eficiencia, liderazgo y una gran sensibilidad con los principales problemas del país. En esta nueva etapa será sin duda garantía de un gobierno inclusivo con crecimiento económico, participación ciudadana y seguridad”, expresó la congresista nacionalista Esther Saavedra.

La parlamentaria Saavedra Vela, se pronunció tras conocer la designación del nuevo premier por parte del Presidente Ollanta. “En estos primeros meses hemos trabajado de la mano con el Ministro del Interior, él se ha trasladado personalmente hasta San Martín, para conocer la situación de la seguridad ciudadana. En su visita, reconoció y valoró el rol de las rondas campesinas, a las cuales calificó como: ‘luchadores incansables de la lucha contra la delincuencia’. Oscar Valdés ha mostrado su profunda vocación nacionalista y el respeto que tiene por el pueblo y sus organizaciones”, afirmó.

La legisladora sanmartinense manifestó que la bancada nacionalista apoyará al nuevo premier y al presidente Ollanta. “Creo que el presidente ha tomado una decisión justa que merece nuestro total respaldo y apoyo. El país debe estar seguro que cumpliremos la hoja de ruta y lograremos derrotar la pobreza y la exclusión social”, sostuvo.

Para su difusión,



Oficina de Prensa

#956044288

